



Regierungsratsbeschluss vom 29. März 2022

Verein sun21 energy & resources, Erneuerung Staatsbeitrag für die Jahre 2022 bis 2025; Vertragsgenehmigung und Ausgabenbewilligung

P211725

1. Der Regierungsrat bewilligt für den Verein „sun21 energy & resources“ einen Beitrag aus dem Energie-Förderfonds an die Betriebskosten von Fr. 200'000, verteilt über die Jahre 2022 und 2023 (Fr. 100'000 p.a.).
2. Der Regierungsrat genehmigt den Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt, und dem Verein „sun21 energy & resources“ für die Jahre 2022 bis 2023.

Begründung

Der Regierungsrat beschliesst die Fortführung der finanziellen Unterstützung des Vereins „sun21 energy & resources“ für zwei weitere Jahre. Der Verein sun21 erhält für die Jahre 2022 bis 2023 je einen Beitrag von 100'000 Franken aus dem Energie-Förderfonds. Der kantonale Staatsbeitrag von gesamt 200'000 Franken hat den Charakter eines Sockelbeitrages; er deckt einen grossen Teil der Kosten des Vereinssekretariats ab und ist damit ein wesentlicher Beitrag an den Betrieb generell. Der Kanton und der Verein sun21 arbeiten bereits seit 1998 zusammen. Die vom Verein durchgeführten Veranstaltungen und Projekte dienen der vom Kanton gewünschten Zielerreichung in der Energie- und Klimapolitik.

